

TERIMA KUNJUNGAN USAID, OMBUDSMAN HARAP PENINGKATAN PELAYANAN PUBLIK DI BIDANG HUKUM DAN HAM LEBIH BAIK

Selasa, 11 Juni 2024 - Siti Fatimah

Jakarta - Ombudsman RI menerima kunjungan dan melakukan diskusi bersama U.S. Agency for International Development (USAID), Komisi Nasional Anti Kekerasan terhadap Perempuan (Komnas Perempuan), Kantor Sekretariat Presiden (KSP), Komisi Nasional Hak Asasi Manusia dan Komisi Nasional Disabilitas (KND) terkait demokrasi, hukum dan HAM di Indonesia pada Selasa (11/6/2024) di Kantor Ombudsman RI Jakarta.

Ketua Ombudsman RI, Mokhammad Najih menyambut baik kedatangan Deputy Assistant Administrator Bureau for Democracy, Human Rights, and Governance, Lesley Warner beserta jajarannya. Najih berharap diskusi dan pertemuan serupa menjadi agenda yang bisa dilaksanakan dalam jangka menengah, pendek dan panjang agar terus dapat memperbaiki dan meningkatkan pelayanan publik di bidang hukum dan Hak Asasi Manusia.

"Semoga ini bukan pertemuan pertama dan kita berkolaborasi kedepan. Berdiskusi pengalaman dan pandangan terkait hukum di Indonesia, terutama pada isu-isu demokrasi, agar hukum di Indonesia terus bisa diperbaiki dan ditingkatkan," ujar Najih.

Najih kemudian memberikan gambaran singkat tentang kondisi serta peran Ombudsman dalam pengawasan serta penegakan hukum dan hak asasi manusia di Indonesia melalui SP4N-LAPOR!.

Di tingkat regional Asia Tenggara, Ombudsman RI bersama Ombudsman Thailand dan Ombudsman Filipina telah membentuk South East Asian Ombudsman Forum (SEAOF).

Najih mengatakan bahwa Forum SEAOF bertujuan sebagai wadah untuk saling bertukar informasi dan peningkatan kapasitas anggotanya serta untuk membangun mekanisme koordinasi penyelesaian pengaduan lintas negara seperti Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO-Human Trafficking), pekerja migran, perijinan yang terkait investasi dan lain-lain. "Saat ini, Forum ini dipimpin oleh Ombudsman RI untuk periode 2023-2024," ujar Najih.

Ombudsman RI juga merupakan anggota aktif pada Asian Ombudsman Association (AOA) dan terpilih menjadi Board of Director untuk periode 2015-2019 dan 2019-2023.

Hadir dalam pertemuan tersebut Wakil Ketua Ombudsman RI, Bobby Hamzar Rafinus, Anggota Ombudsman RI, Johannes Widijantoro, Dadan Suparjo Suharmawijaya, dan Indraza Marzuki Rais, Ketua Komnas Perempuan Andy Yentriyani, serta Staf Ahli KSP pada bidang HAM Mugiyanto. (fat)